



L'HELICOPTERE PUMA DES FANC EN SOUTIEN DES POMPIERS SUR LA BAIE D'UÉ

Dans la journée du 1^{er} décembre 2015, une équipe de pompiers de la commune du Mont Dore était en intervention sur un incendie frappant la baie d'Ué au Sud de la Nouvelle-Calédonie ; face à un terrain difficilement praticable et peu accessible, les pompiers font appel à un hélicoptère PUMA de l'escadron de transport 00.52 (ET 52) de la base aérienne 186 pour leur évacuation. Celui-ci les récupère sur la baie d'Ué à 18h30 puis les ramène dans leur unité d'appartenance pour une remise en condition.

Le lendemain matin, dès 5h45, l'hélicoptère PUMA redécolle de la base aérienne de Nouméa-Tontouta et effectue deux rotations sur deux zones de posée différentes à la baie d'Ué. Ces zones de posée avaient été décidées par la sécurité civile grâce au contact radio avec le PUMA qui, lors de son survol de la zone, disposait d'une vue d'ensemble de l'incendie. Cela a donc permis de déposer les soldats du feu et leur matériel à des positions stratégiques pour limiter la propagation des flammes.



Le feu a finalement été maîtrisé le 3 décembre, après une dernière mission d'aérotransport et d'hélitreuillage des pompiers sur zone, réalisée une nouvelle fois par le PUMA de l'ET 52. On estime à 700 hectares la surface brûlé par l'incendie ; quelques fumerolles persistent encore sur le site, toujours surveillé par les sapeurs-pompiers, le risque d'une reprise du feu n'étant pas encore exclu. Toutefois, le niveau 2 du plan ORSEC « Feux de Forêt » a été levé.

